

令和6年度 第3回学校運営協議会 会議録

令和6年11月29日(金) 10:00~12:30 二宮小学校コミュニティルーム

出席者：池田、成岡、大矢、山内、水口、木川、掬川、小笠原

和田、境野、中山、小林

〈池田会長より〉

学校運営協議会として今後、児童や学校をサポートしていくために、どのように学校運営協議会のアピールをおこない、ボランティアを募集していくかが重要なキーとなってきます。先日の学校運営協議会長等情報交換会でも同様の話題が出ましたので、ボランティアバンクについてのご検討をお願いいたします。

〈和田校長より〉

学校だより11月11日号をお配りしました。10月下旬に学校へ行こう週間を実施し、土曜参観や音楽会のリハーサルには大勢の保護者の皆さんが来校されました。10月の行事である5年生の野外活動教室では、みんなで協力することの大切さを学びました。お礼の会では地域の方々に支えられていることに感謝する心を育てられたものと思います。

(意見) 音楽会当日も保護者の参観ができないか。全校児童の演奏が見られないというのは惜しいと感じる。小学校在学中に1~2回でいいのでラディアンを利用するようなことはできないか。➡ラディアンは座席数が500席なので、全校児童が入れないため、そこに保護者が行くことはかなり難しい。

(意見) 学習の成果を保護者等に見てもらうことも大切だが、学習の過程や子ども達どうしの学び合いを主眼とすることも考えたい。

〈各部会より〉

- 校外安全部会
 - ・PTA校外指導委員会定例会への参加を通じて、通学路の見直しや校外指導委員の手引き見直しに継続して関わっていく必要性を感じた。
 - ・個人情報に関する案件は出されていないが、地区からは、名簿を持っていない点について不安視する声がある。
- 学びふれあい部会
 - ・吾妻山や川勾神社などへの校外学習の付き添いは早めにアナウンスすることができたので、人員を確保することができた。
 - ・にのっこウォークラリーでは「にのみやいいなクイズ」を単独で担当した。
 - ・二宮中学校の定期試験前学習相談にも1名派遣することができた。

(意見)「にのみやいいなクイズ」は、ゲーム的要素があると子ども達のドキドキ感が上がってもっと楽しめるのかなと感じた。

・放課後子ども教室は11月に2回実施し、どちらも70~80名ほどの参加があった。体育館ステージ上にブックパーティー、宿題、将棋などのコーナーを設置した。体育館以外に使用できる教室があると良いのだが。サポートするボランティア集めが課題である。➡現在、普通教室・特別教室で手一杯のため自由に使える部屋がないのが実状。

- ・ 環境整備部会

・ 菜の花ウォッチングの種まきや稲刈り、稲の脱穀など、子ども達と一緒に活動した。畑の耕作をするにあたり、学校の耕運機は軽過ぎて使えないため自分の耕運機を持ってきた。校庭との段差があるので、移動式のスロープが必要だった。4馬力くらいの耕運機があると良い。➡遊休耕運機を持っている方がいるので使えるかどうか確認する。修理などが必要であれば、費用は学校から支払うこととする。

- ・ その他部会

・ 校外学習の付き添いや放課後子ども教室など参加できるところのサポートをおこなった。地域の不審者情報が町内の地区長にも流れるようになってきているか確認してほしい。SOSのいえにも連絡がいくことが理想であるが。

ボランティアの募集について

令和元年度に回覧板などでボランティアの募集をかけたが、より多くの方にお手伝いいただきたいので、個人情報の収集・管理などに配慮しながら年度内に改めて募集のお知らせをおこなう。

まったく面識のない方が応募してきた場合には、面接等をおこない、適性を確かめる必要があることを共通理解した。また、学校としてお願いしているボランティア（1年生の入学当初の見守りや、ミシンのお手伝い、ベルマークの集計など）ともリンクさせていくことも共有した。

個人情報の管理を徹底することができるかが、きわめて重要である。

第4回日程は2月6日（木）10時からの予定

学校評価について

ボランティアの応募状況について

次年度のメンバーについて など